

Recomiendo el curso, por muchos motivos, es excelente porque no solo brinda conocimientos técnicos y conceptuales sino también enseña a pensar de otra manera más amigable con el medio ambiente, además brinda distintos canales para sacarte las dudas. Las clases las podés ver adecuando tus tiempos y todas las dudas te las responden automáticamente por el grupo de wsp, es accesible y Laura es una genia!! la idea básica: Innovación en materiales y sustentabilidad.

Liza Knezovich

Resistencia

El curso de biomateriales fue una experiencia enriquecedora y altamente recomendable. Quedé impresionada por la calidad de los contenidos y la forma en que fueron presentados. El temario del curso abarcó todos los aspectos relevantes de los biomateriales, y Laura Messing demostró un profundo conocimiento y una pasión contagiosa por el tema, lo que hizo que las clases fueran dinámicas y amenas. Otro aspecto destacable del curso fue la calidad del material de estudio proporcionado. Las presentaciones estaban muy bien estructuradas y eran fáciles de entender, lo que facilitó el proceso de aprendizaje. Además, se proporcionaron fuentes de estudio y exploración biomaterial muy recomendadas, lo que nos permitió profundizar en los temas que más nos interesaban. En resumen, el curso de biomateriales superó todas mis expectativas. Aprendí mucho, tanto a nivel teórico como práctico experimental, y me siento más preparada para enfrentar los desafíos que se presenten en el campo de los biomateriales. Recomiendo este curso a todos aquellos interesados en ampliar sus conocimientos en esta área tan fascinante y prometedora.

Virginia Yamil

Córdoba, Argentina

El seminario superó mis expectativas. La información fue clara y suficiente. No abordaría más temas por qué hay que tener tiempo para investigar toda esta info en la práctica. La parte conceptual es primordial. Entender cuáles son los mayores problemas que atravesamos cómo humanidad y buscar soluciones a las mismas. La primera clase dedicada al porqué necesitamos aprender y transmitir este tipo de información es la clave de todo el curso. Enfocar en la necesidad de un cambio urgente Y en el hecho de que la transmisión generosa del conocimiento es en pos de un futuro crear soluciones a un problema que nos afecta a todos. Agradecerte enormemente por tu generosidad en la transmisión de tus conocimientos. Rompe las reglas del juego, transmite y comparte información en pos del bien común. Hay un cambio de conciencia a nivel colectivo y queda claro que es en cadena y no individual. Me resultó muy interesante el curso y por supuesto que lo recomiendo.

Ana Enrique

Barcelona